

Cochilco: negociación de Escondida marca la cotización del cobre durante esta semana

MERCADOS. El precio del principal producto de exportación nacional tuvo un alza de un 1,5% respecto de la semana pasada, cerrando el viernes en US\$ 4,054 la libra.

El precio del cobre cerró este viernes en US\$ 4,054 la libra luego de experimentar una variación negativa de un 0,79% en la Bolsa de Metales de Londres (LME). Semana que registró un alza de un 1,5% respecto de la semana anterior (US\$ 3,994), de acuerdo a lo informado por Cochilco, que además precisó que el promedio de este 2024

se situó en US\$ 4,134 la libra.

Desde la Comisión informaron que el mercado del cobre tuvo una semana agitada debido a la incertidumbre en torno a la duración y los posibles riesgos de suministro asociados con la huelga en Escondida, a lo que se sumó la expectativa generada en torno a la publicación de indicadores clave de China y EE.UU. que se co-

nocerían el miércoles, esenciales para determinar la tendencia de las materias primas.

El lunes, antes de conocerse el resultado del proceso de mediación entre el Sindicato N°1 y Minera Escondida, el precio del cobre alcanzó los US\$ 4,015. Esto marcó el inicio de una leve tendencia alcista del metal, impulsada por el comienzo de la huelga el martes,

la cual se prolongó hasta las 8 a.m. de ayer, con lo que el precio cerró la semana en US\$ 4,054. La huelga, del mayor yacimiento de cobre del mundo, se extendió por 3 días no conociéndose aún el impacto en el volumen de producción.

A la huelga de Escondida se le sumó la iniciada por uno de los tres sindicatos de Caserones que representan un 30%



EL COBRE TUVO UNA LEVE TENDENCIA ALCISTA POR INICIO DE LA HUELGA.

de la dotación propia de la operación, pero sólo un 5% del total de empleados.

La producción de Escondida representó un 23,7% del to-

tal nacional durante el primer semestre (614,5 mil toneladas métricas), la previsión anual de producción está entre 1.080.000 y 1.180.000 TM. 